



Liebe Eltern,

in dieser Woche hat in der Aula wieder unsere Hermi - Schauschule stattgefunden. Alle Kinder hatten großen Spaß. Unser besonderer Dank gilt den helfenden Eltern und Kollegen und Kolleginnen, ohne die dieses Ereignis gar nicht stattfinden könnte. Ganz besonders danken wollen wir auch dem Förderverein, der für die Kinder Getränke und Popcorn organisiert und verkauft hat. Vielen Dank!

Heute geht unsere traditionelle Forscherprojektwoche zu Ende.
Wir hatten fünf interessante Tage mit vielen spannenden Erkenntnissen.
Es wurde geforscht, gebastelt, gelesen und vor allem viel gelernt! Das hat richtig Spaß gemacht!

Die Sitzung des Fördervereins war in diesem Jahr wieder sehr gut besucht.
Es wurde ein neuer Vorstand gewählt. An dieser Stelle möchten wir uns noch einmal bei Frau Megger und Frau Gut, dessen Kinder nun die weiterführende Schule besuchen, für ihren außerordentlich großen Einsatz bedanken. Ohne sie wären viele Dinge und Aktionen nicht möglich gewesen.
Vielen Dank!

Als neuer Vorstand sind für Sie die Ansprechpartner:

1. Vorsitzender: Herr Perea Rodriguez
2. Vorsitzender: Herr Lippitz
- Kassiererin: Frau Dufas
- Schriftführerin: Frau Artmann

Wir freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit und bedanken uns bereits jetzt für ihr Engagement!

Flyer, um in den FÖV einzutreten oder eine einmalige Spende abzugeben, finden sie im Verwaltungstrakt und bei Frau Fleischmann im Büro. Jede Summe zählt.

Am Montag nach den Ferien (27.10.2025) beginnt der Unterricht für alle Kinder wie gewohnt um 7.50 Uhr! Anschließend ist Unterricht nach Plan.

Jetzt wünschen wir Ihnen und Ihren Familien tolle und erholsame Herbstferien.
Erholen Sie sich gut und bleiben Sie gesund.

Mit herzlichen Grüßen im Namen des gesamten Teams

Stephanie Lehmann

Illustrationen: Kate Hadfield